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令和６年 第８回 小鹿野町教育委員会定例会 議事録 

開催年月日 令和 6年 8月 26日（月） 

開 催 場 所 小鹿野町役場 防災対策会議室 

開催宣言時刻 

宣 言 者 

開会 午後 1時 30分 【武藤教育長】  

閉会 午前 2時 35分 【武藤教育長】 

出 席 委 員 

教育長  武藤 彰男 

１号委員 中山 忍 

２号委員 石田 加津美 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

出  席  者 

学校教育課長兼所長     加藤 恭浩 

生涯学習課長兼館長     髙田 行敏 

学校教育課指導主事兼副主幹 柴﨑 裕 

学校教育課主査       岩本 直樹 

学校教育課主任       岩井 亮 

欠  席  者 － 

議 事 録 

署 名 委 員 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

書    記 学校教育課主査 岩本 直樹 

会      議     録 

学校教育課長

兼所長 

皆さん、こんにちは。定刻となりましたのでただいまから、令和 6年第 8回小

鹿野町教育委員会定例会を始めさせていただきます。はじめに教育長からあいさ

つを申し上げます。 

教育長 【あいさつ】 

学校教育課長

兼所長 

それでは議事に入らせていただきます。議事の進行につきましては、教育長に

お願いします。 

日程第１ 議事録署名委員の指名 

教育長 それでは議事に入ります。 

はじめに、日程第 1議事録署名委員の指名でありますが、今回は守屋委員と八

宮委員にお願いします。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

１ 令和６年度小鹿野町教育要覧について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 1 令和 6 年度小鹿野町教育要覧についてお

願いします。 

学校教育課主

査 

教育要覧は毎年市町村ごとに作成をしております。小鹿野町の教育要覧では、

小鹿野町教育行政重点施策について、教育委員会組織体系と予算について、各小

中学校、教育関連施設等の概要について、行政委員や社会教育関連施設の紹介、

町の文化財などについて掲載し取り纏めたものでございます。 

【資料：「令和 6年度小鹿野町教育要覧」について説明】 

今後の予定といたしましては、9 月中に町のホームページに掲載する形で公開

できればと考えております。以上となります。 
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教育長 令和 6年度小鹿野町教育要覧についてご報告がありました。 

写真を活用しながら纏めております。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

２ 学校ネットパトロール（７月分）について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 2 学校ネットパトロール（7月分）について

お願いします。 

学校教育課主

査 

学校ネットパトロール 7月分についてご報告いたします。 

【資料：「学校ネットパトロール（7月分）」について説明】 

教育長 ネットパトロール 7月分についてご報告をさせていただきました。 

報告のあった生徒については基本的には特定できており、指導が済んでいる状

況です。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

３ ９月補正予算について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 3 9月補正予算についてお願いします。 

学校教育課主

査 

横綴りの令和 6年 9月補正予算概要資料をご覧ください。 

9月議会では学校教育課、生涯学習課の両課で補正予算を予定しております。 

初めに学校教育課の歳入歳出補正予算について私からご説明いたします。 

【資料：「令和 6年 9月補正予算概要（学校教育課分）」について説明】 

生涯学習課長

兼館長 

続きまして、私の方から生涯学習課の補正予算についてご説明いたします。 

【資料：「令和 6年 9月補正予算概要（生涯学習課分）」について説明】 

教育長 教育委員会の 9月補正予算について説明をさせていただきました。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

     ４ その他 

教育長 それでは、日程第 2 教育長報告 4 その他でありますが、なにかある方はおり

ますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第１３号 教育委員会後援等の承認について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 13号 教育委員会後援等の承認についてお願いし

ます。 

学校教育課主

査 

令和 6年 7月中に申請のあった後援等の依頼について承認しましたのでご報告

いたします。7月中は後援 4件の申請がございました。 

【資料：「報告第 13号 教育委員会後援等の承認」について説明】 



- 3 - 

 

教育長 4件の後援承認についてご報告させていただきました。 

 なにかご質問等ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第９１号 小鹿野町地域クラブ活動推進協議会設置要綱の制定について 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 91号 小鹿野町地域クラブ活動推進協議会設置要

綱の制定についてお願いします。 

学校教育課長

兼所長 

今回、小鹿野町地域クラブ活動推進協議会設置要綱の制定についてご審議、ご

承認をお願いするものでございますが、昨年度の 7 月に開催した総合教育会議の

中で概要についてご説明をさせていただきましたが、その後は細かいところの話

をさせてもらえていなかったかと思いますので、確認の意味も込めまして地域ク

ラブ活動の概要についてご説明をさせていただきます。 

【資料：「地域クラブ活動推進協議会（概要）」について説明】 

この概要を踏まえまして、担当より議案の設置要綱を説明させていただきます。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

私の方から小鹿野町地域クラブ活動推進協議会設置要綱の制定についてご説明

させていただきます。 

【資料：「議案第 91号 小鹿野町地域クラブ活動推進協議会設置要綱の制定」

について説明】 

教育長 小鹿野町地域クラブ活動推進協議会設置要綱についてご説明させていただきま

した。 

なにかご質問、ご意見等ございますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。この地域クラブ活動は土日のみの活動となるのでしょう

か。また、この地域クラブ活動は部活とは別の扱いとなるのでしょうか。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

まずは土日の部活動から地域クラブ活動に地域移行を進めていく予定になりま

す。 

４号委員 そうなりますと、例えば野球なども学校の先生以外の人が指導するようになる

ということでしょうか。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

そのようになります。 

４号委員 ボルダリングなどは部になっていないから興味のある子どもたちが個人で行っ

て地域クラブ活動としてやるということでしょうか。 

学校教育課長

兼所長 

例えば野球部の子が日曜日に野球をするということも当然ありますが、あくま

で部活動としてではなく地域クラブ活動としておこなうことになります。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

将来的には土日の部活動が無くなるという認識になります。 

４号委員 土日に学校でやっている部活はなくなり、部活動でやっている競技を地域クラ

ブ活動の中であるようであればそれをやってもいいし、また違う活動をやっても

いいということですね。 
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学校教育課指

導主事兼副主

幹 

はい、そのゴールを目指していく中で現状できることから探り合っていければ

と考えております。 

教育長 その他なにかございますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。この地域クラブ活動に入ったら学校に報告する形になる

のでしょうか。通常、部活はどの部活に入るか申請があるかと思いますが、クラ

ブ活動は申請をしないものになるのでしょうか。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

まだ制度が確立していないですが、どこかしらが中心となって誰が何処で活動

しているかを把握する必要はあると思います。将来的にどのような体制作りをす

るかも含めて検討していくことになるかと思います。 

まずは小鹿野町でなにができるかを話し合う場のための組織とお考えいただけ

ればと思います。 

１号委員 それでは会議を進めていく中で小鹿野町では地域クラブ活動は無理だという結

論になった場合は実施しないということでしょうか。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

あくまで地域クラブ活動を実施する方向に進めていくことにはなるかと思いま

す。 

教育長 その他なにかございますか。 

３号委員 よろしいでしょうか。これは小鹿野町だけのものになるのでしょうか。秩父郡

市で纏まって進めていくという話があったかと思いますが、その辺りも踏まえて

進めていくことになるのでしょうか。 

また、設置要綱では委員の数が 20名となっていますが、各種団体とのすり合わ

せは大丈夫なのでしょうか。そこをしっかりしておかないと絵に描いた餅になっ

てしまい話が進まないのではないかと心配しています。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

委員さんがおっしゃっているように秩父広域 1市 4町によるクラブ活動を最終

的な一つの大きな目標としております。そういった背景もあり、北部教育事務所

秩父支所が事務局を担うような形で秩父郡市による推進協議会も同時に立ち上げ

て、秩父地区全体のことも話し合う準備を進めさせていただいております。 

また委員の人数についてでございますが、設置要綱では 20名以内と規定してお

りますが実際には 15名程度の委員さんを想定しております。その中にスポーツ少

年団の代表の方や実際に指導してもらっている理事の方、あるいはスポーツ協会

の代表の方やスポーツ推進委員の代表の方を想定しております。その中の方々が

関係団体と調整を取っていただくことを考えております。秩父広域全体に影響が

出てくる団体もあるかと思いますので、その点については秩父郡市の推進協議会

とのすり合わせになってくるかと思います。今回提案させていただいている小鹿

野町地域クラブ活動推進協議会は小鹿野町の中に限定されたものを検討していく

ことになるかと思います。 

教育長 このまま生徒が減少していくと成り立たない部活も出てきてしまいますので、

その時に活動ができるように環境を整えることが目的となっております。 

その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 
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日程第３ 議事 

協議第５号 小鹿野町公立学校等施設整備計画（令和５年度）の事後評価について 

教育長 それでは、日程第 3 協議第 5 号 小鹿野町公立学校等施設整備計画（令和 5

年度）の事後評価についてお願いします。 

学校教育課主

任 

小鹿野町公立学校等施設整備計画（令和 5年度）の事後評価について、協議を

求めるものでございます。 

提案理由ですが、小鹿野町公立学校等施設整備計画（令和 5年度）について、

計画期間が終了し学校施設環境改善交付金交付要綱第 8に基づき事後評価をした

いため、この案を提出し協議を求めるものであります。 

【資料：「協議第 5号 小鹿野町公立学校等施設整備計画（令和 5年度）の事後

評価」について説明】 

教育長 担当より説明をさせていただきました。小鹿野小学校の教室の LED化、校庭改

修についてでございます。 

ご意見、ご質問等ございましたらよろしくお願いします。 

４号委員 よろしいでしょうか。これまでも何度か質問をさせていただいておりますが、

校庭の土について 2種類を混ぜているとのことですが、この方法はこれまでやっ

ている前例はあったのでしょうか。 

学校教育課主

任 

町内の学校でこのような施工方法で校庭改修を実施している学校はありませ

ん。しかし、近隣の自治体で実施している実績はあり、長瀞町の公園や他自治体

の学校でも何校かやっているというご紹介をいただいております。そのような事

例もあるという前提で施工したものでございます。 

４号委員 これまで実施してきたところの中で、土が滑るというフィードバックはなかっ

たのでしょうか。 

学校教育課主

任 

滑るという報告は聞いたことがございません。 

４号委員 そうですか。そうなりますとこの方法が今後のスタンダートになってくるので

しょうか。 

学校教育課主

任 

土を入れ替えるという方法になりますとこれがスタンダートになってくるかと

思います。一番には水捌けの悪さを解消するというところがありましたので、そ

のためには一番いい方法だったかなと思います。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それではご承認いただいたということでよろしくお願い

します。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

      １ 各小学校・中学校運動会について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 1 各小学校・中学校運動会についてお願いします。 

学校教育課主

査 

今年度の各小学校の運動会及び中学校の体育祭についてご説明いたします。 

【資料：「各小学校・中学校運動会」について説明】 

教育長 令和 6年度の小中学校の運動会の割り振り案になります。 

なにかご質問等ございますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。両神小学校に交換してもらってもいいでしょうか。 
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教育長 長若小学校と両神小学校を交換することでよろしいでしょうか。 

委員一同 （委員全員同意。） 

教育長 それではよろしくお願いします。次に進みます。 

日程４ その他 

    ２ 次回日程について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 2 次回日程についてお願いします。 

学校教育課主

査 

次回の令和 6 年第 9 回定例会の日程ですが、第一候補日が 9 月 25 日（水）の

午後、第二候補日が 9月 26日（木）の午後、この二日間どちらかの日程で開催で

きればと考えております。 

委員皆様のご予定をご確認いただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

教育長 委員皆様のご都合はいかがでしょうか。 

委員一同 （都合の悪い人なし。） 

教育長 それでは 9月 25日（水）午後の開催でよろしくお願いします。それでは次に進

みます。 

日程第４ その他 

     ３ その他 

教育長 それでは、日程第 4 その他 3 その他ですがなにかございますか。 

生涯学習課長

兼館長 

はい、一点ございます。 

先月の会議の際にも配付させていただきましたが、8月 31日（土）に小鹿野町

人権教育推進協議会で文化センターを会場に人権教育に関する映画を上映いたし

ます。午後 1時 30分から開催いたしますので委員皆さまにも足を運んでいただけ

ればと思います。 

教育長 その他なにかご質問等ございますか。 

４号委員 少し話が戻りますが、聖天様が小鹿野町にあったのは勉強不足で知りませんで

した。妻沼の聖天様は有名ですが、神様の中でも凄い存在なのでなにか子供たち

に教える機会があればいいなと思いました。 

生涯学習課長

兼館長 

秩父大神社に祀られております。今後、文化財として紹介できる機会があれば

と思います。 

教育長  その他なにかございますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。  

それでは、以上をもちまして、議事の進行を終了させていただきます。ありが

とうございました。 

学校教育課長

兼所長 

ありがとうございました。それでは以上を持ちまして令和 6年第 8回小鹿野町

教育委員会定例会を終了させていただきます。 

 


